

05. November 2016

Tischtennis vom Feinsten

TTC Schopfheim/Fahrnau richtet den FM-Munzer Super-Cup aus.



Die Tischtennis-Elitespieler Timo Boll (rechts) und Jan-Ove Waldner sind bei einer Großveranstaltung zu Gast in Schopfheim. Foto: Privat

SCHOPFHEIM. Tischtennis vom Feinsten mit dem deutschen Superstar Timo Boll und mehreren Weltklassespielern bietet der TTC Schopfheim/Fahrnau als Ausrichter des FM-Munzer Super-Cups am kommenden Donnerstag, 10. November, um 19 Uhr, in der Schopfheimer Friedrich-Ebert-Halle allen Sportbegeisterten aus der Region.

Bei diesem Aufeinandertreffen von sechs Topspielern im Rahmen einer Turnierserie durch mehrere Städte erwartet auch in Schopfheim die Tischtennis-Gourmets ein ganz besonderer Leckerbissen. Besonders erfreulich ist die Teilnahme des deutschen Ausnahme-Tischtennisspielers Timo Boll, der bei der Europameisterschaft 2016 im Oktober in Budapest sein Halbfinalspiel wegen Nackenproblemen abbrechen musste, nun aber wieder voll genesen an die Platte gehen wird.

Volker Fischer, dem Vorsitzenden des TTC Schopfheim/Fahrnau fiel ein Stein vom Herzen, als die Sportagentur Suchanek als Veranstalter des Turniers in dieser Woche grünes Licht für den Start von Timo Boll signalisierte. Neben Timo Boll bestreiten noch weitere fünf Tischtennis-Hochkaräter das Turnier in der Ebert-Sporthalle. So werden die mehrfachen schwedischen Ex-Weltmeister Jan-Ove Waldner und Jörgen Persson ihre

immer noch hohe Tischtenniskunst demonstrieren. Jan-Ove Waldner, der wegen seines überaus variantenreichen Spiels auch als Mozart des Tischtennissports bezeichnet wird, hat auf Grund seiner überragenden Erfolge bei Welt-und Europameisterschaften sowie seinem Olympiasieg immer noch den Ruf als bester Spieler aller Zeiten.

Auch der Portugiese Marcos Freitas, Vize-Europameister 2015 und Viertelfinalist bei der EM 2016, wird in Schopfheim aufschlagen. Ebenso wird der für den Bundesligisten TTC Fulda-Maberzell startende Chinese Wang Xi sein Können als Allrounder und Defensivspieler demonstrieren. Immerhin hatte er in der letzten Saison die beste Einzelbilanz aller Bundesligaspieler vorzuweisen. Spektakuläre Ballwechsel mit artistischen Einlagen dürfen die Besucher bei den Duellen mit Chen Weixing, einem genialen Abwehrstrategen, erwarten. Der für die österreichische Nationalmannschaft startende und in Österreich eingebürgerte Chinese hat völlig zu Recht den Ruf als bester Abwehrspieler in Europa.

Diese Tischtennis-Großveranstaltung am kommenden Donnerstag in Schopfheim sollte man sich also nicht entgehen lassen. Zwar wurden bereits im Vorverkauf mehr als 400 Tickets abgesetzt, aber auch an der Abendkasse sind noch Eintrittskarten zu erhalten.

Autor: Edgar Steinfelder

WEITERE ARTIKEL: SCHOPFHEIM

Nie gehörte Klangmalerei

Ungewöhnliches Galakonzert mit dem MV Fahrnau und der Schwarzwaldkapelle Münstertal. **MEHR**

Das Licht der Harfe erlöst von der Bedrückung

Gesangverein Fahrnau tritt mit elsässischen Chören Atout C(h)oeur und Le Motet auf / Eindrucksvolle und kontrastreiche Stimmungen. **MEHR**

Erlebniswelten in den Schulfluren

Zauberhafter Martinibasar an der Freien Waldorfschule. MEHR